

## **ABSTRAK**

### **PERANCANGAN INTERIOR INSTITUT MUSIK DAYA INDONESIA PERFORMING ARTS ACADEMY (DIPAA)**

**Pulomas Barat V, Jakarta Timur.**

Indira

Program Studi Desain Interior, Fakultas Seni Rupa dan Desain, Universitas  
Tarumanagara JL. Letjen S. Parman No.1, RT.6/RW.16, Tomang, Grogol  
Petamburan, West Jakarta City, Jakarta 11440

Email : [indiragunadi88@gmail.com](mailto:indiragunadi88@gmail.com)

*Abstrak* – Sebagai salah satu pendidikan di Indonesia, institut musik menjadi salah satu jenis pendidikan yang diminati oleh masyarakat. Institut musik Daya Indonesia Performing Arts Academy (DIPAA) merupakan salah satu institut musik yang berada di Provinsi DKI Jakarta yang terus mengembangkan pendidikannya dan mendidik anak bangsa agar dapat mengembangkan bakat dalam bidang musik sehingga dapat menjadi seorang profesional. Institut musik ini belum banyak diketahui oleh masyarakat umum dikarenakan kurangnya kualitas dari sarana tempat yang disediakan yaitu belum terpenuhinya kualitas akustik yang dapat memenuhi standar bagi ruang musik. Perancangan interior dibutuhkan untuk memenuhi persyaratan tersebut, yang mana dapat diperoleh melalui studi mengenai institut musik dalam hal perencanaan tata ruang interior yang sesuai dengan ergonomi, kebutuhan aktivitas dan fasilitas yang dibutuhkan, serta cara mengimplementasikannya menjadi sebuah konsep desain yang menggambarkan citra dari institut musik tersebut. Perancangan interior institut musik ini menggunakan metode *programming* yang digunakan untuk memberikan informasi untuk menganalisis seluruh proses desain hingga mendapat sebuah konsep. Konsep perancangan interior yang diterapkan pada institut musik ini menerapkan gaya *modern organic* dengan tema yang diambil yaitu “*The Pitch of Nordic*”. Pemilihan bentuk, warna,

dan lainnya dalam menentukan elemen interior ini menerapkan elemen natural namun dibuat agar terkesan seperti suasana Nordic yang dingin sehingga suasana yang tercipta memberikan kesan sejuk dan menenangkan.

***Kata kunci:*** institut, musik, akustik, pendidikan, perancangan interior.